

Hanna Byland 2 x auf Ihre Liste

Hanna Byland, Jahrgang 1990 von Rheinfelden, ist Vorstandsmitglied der Grünliberalen Partei (GLP) des Kantons Aargau und unserer Bezirkspartei. Ich habe sie als engagierte und zukunftsorientierte Persönlichkeit kennen und schätzen gelernt. Sie bringt nicht nur als Juristin, Sach- und Fachwissen mit, sondern besticht auch durch ihre offene und gradlinige Art und Weise. Sie kandidiert für den Nationalrat auf der Liste 7b, der Jungen Grünliberalen (JGLP). Dies freut mich ganz besonders, zeigt es doch, dass sich die Jugend aktiv an der Politik beteiligt. Sie bringt sich auch als Mitglied der Einbürgerungskommission in Rheinfelden ein und engagiert sich für ökologische wie auch wirtschaftliche Entwicklungen. Ich wähle daher mit Überzeugung Hanna Byland in den Nationalrat. Denn es braucht neue und vorab junge Kräfte zur Gestaltung unseres Landes. Wählen auch Sie die Zukunft und wählen sie 2 x Hanna Byland auf Ihre Liste.

Roland Agustoni, Grossrat Rheinfelden